

Eine für Kilsheim und den Kulturverein
besondere Veranstaltung fand am 15. NOVEMBER 1987
statt

BESUCH DES SÜDDEUTSCHEN RUNDFUNKS IN UNSERER
STADT ...

Die " Funkfahrt ins Blaue " des SDR 1 machte an diesem
Sonntag Station in Kilsheim.
Mit von der Partie war die Stadtverwaltung und Teile des
Heimat - und Kulturvereines.

Dabei wurde den Zuhörern Kilsheim mit seinen politischen,
wirtschaftlichen und kulturellen Aspekten nähergebracht.
Neben den Vertretern der Stadt (Bürgermeister Kuhn, Karl-
Heinz Düll u.a.), gaben die " Spinnstube " (Erika Grimm)
und der 1. Vorsitzende des Heimat - und Kulturvereines
(Klaus Heußlein) Auskunft über Altes und Neues, über
Geschichte und Gegenwart der Stadt. OTL Gareißer übernahm
den Teil Kilsheims als Garnisonsstadt. Musikalisch umrahmt
wurde diese " Radiostunde " vom Kilsheimer Musikverein.

Daß diese Sendung (sonntags von 12.00 - 13.00 Uhr) bekannt
und beliebt ist, zeigten die Reaktionen der Zuhörer während
der " Live - Übertragung ". Anrufer, die sich am Quiz beteiligten
(Lösung: Götz v. Berlichingen), kamen aus ganz Baden - Württemb.
Die Briefzuschriften an den Heimat - und Kulturverein (Nachfrage
nach Rezepten), bestätigten den Bekanntheitsgrad dieser Sendung
nocheinmal in eindrucksvoller Weise.

Leider ist es, fast möchte ich sagen, wie immer , wiedereinander
so, daß für die Chronik des Heimat- und Kulturvereines kein
Bild dieser Veranstaltung zur Verfügung steht (auch Nachfragen,
bei unseren beiden Photographen H. Kaulartz und F. Krug waren
ergebnislos) . Vielleicht einmal später ...

Aber mit solchem Engagement ist unser Verein auf dem richtigen
Weg ...

Randbemerkung:
Der überwiegende
Teil der Vorstand-
schaft, Edith
Betzler, Alfred Bauch,
Reiner Hörner, waren
über diese Veranstalt-
ung nicht informiert,
was kurzzeitig zu
Mißstimmungen führte,
die jedoch bald aus -
geräumt werden konnten.